

Despacito

Luis Fonsi, el cantautor¹⁾ de Puerto Rico, habla del origen de su canción *Despacito* y también cuenta cómo Justin Bieber se ha interesado en grabar esta canción.

(1) Hace casi dos años, Luis Fonsi se despertó con la melodía de *Despacito* en la mente y también con algo de la letra de la canción. Erika Ender –una cantautora de Panamá– y él trabajaron juntos para componer la canción, pero al momento de grabarla pensaban que todavía le faltaba “un momento explosivo”. Por eso, Fonsi llamó a su colega Daddy Yankee y con su ayuda la canción mejoró mucho. “La canción mejoró diez veces más”, admitió Fonsi en una entrevista para *Despierta América*, un programa de televisión hispana.

(2) El vídeo de *Despacito* se ha visto más de 1000 millones de veces en VEVO²⁾. Este éxito fue una gran sorpresa para Fonsi. Además, *Despacito* es la primera canción de Latinoamérica en español que ha estado en el número uno de la lista de canciones más escuchadas en Spotify.

(3) Justin Bieber se interesó por la canción cuando estaba en Colombia para un concierto. Una noche visitó una discoteca, escuchó la canción y notó como la gente cantaba y disfrutaba. Por eso contactó con Luis Fonsi y le dijo “yo quiero hacer un remix de *Despacito*”. A Fonsi todavía le sorprende la llamada. Justin Bieber ha escrito su propio verso. Y, además, ¡ha hecho un gran esfuerzo para cantar parte de la canción en español!



adaptado de: www.univision.com, 27-04-2017

noot 1 el cantautor = de singer-songwriter

noot 2 VEVO is een website voor muziek- en video-amusement.